



C'est un duel des voisins qui a opposé UMS de Loum à Stade Renard de Melong hier, en match comptant pour la 6ème journée du championnat MTN Elite One.

En déplacement à Loum, le coach Laurent Djam et ses poulains ont été contraint d'arracher un match nul vierge (0-0) face à la solide formation du président Pierre Kwemo. Cependant, l'entraîneur de Stade Renard de Melong, Laurent Djam revient en fin de rencontre dévoiler la mauvaise foie des hommes en noir lors de cette rencontre, de part ses propos hargneux.

« On pouvait faire mieux si l'arbitrage était correct. Quand il y a penalty, il faut siffler. Je ne sais pas ce que le penalty a fait aux arbitres camerounais. On dirait qu'il n'y a que certains clubs qui doivent bénéficier des penaltys dans ce championnat. C'est la dure loi, on est obligé de faire avec. Nous allons nous concentrer pour travailler et améliorer nos résultats. » a t-il lancé.

L'on se rappelle que lors de la défaite de son équipe (2-1) dimanche face à New Stars de Douala du côté de Limbé, le coach Laurent Djam faisait déjà une sortie déplacée en l'endroit des arbitres camerounais.